

"ENTWICKLUNGSPOLITIK HEUTE – WIE GEHT ES WEITER IN NRW IN ZEITEN GLOBALER KRISEN?"

EINLADUNG ZUM AUSTAUSCH MIT BERIVAN AYMAZ, MDL UND VIZEPRÄSIDENTIN DES LANDTAG NORDRHEIN-WESTFALEN UND PARTNERINNEN AUS NICARAGUA UND HONDURAS

03.11.2023, 18:00 UHR, VHS WUPPERTAL

Menschenwürde, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit – das waren die entwicklungspolitischen Schwerpunkte, die die NRW-Landesregierung 2019 beschloss. Der internationale Austausch von Verwaltung, Wirtschaft und Zivilgesellschaft sollten gestärkt werden. Welche Ziele wurden erreicht und wo steht die NRW-Entwicklungspolitik heute?

Gleichzeitig änderten sich die Rahmenbedingungen für Entwicklungspolitik: Die Folgen des Klimawandels werden sichtbar und spürbar, der Krieg in der Ukraine bedroht die Ernährungssicherheit von Menschen im Globalen Süden und Menschenrechte werden weltweit eingeschränkt.

- Welche Ziele und Vorhaben werden auf Landesebene vorangebracht, um die Globalen Nachhaltigkeitsziele zu erreichen?
- Welche **neuen Formen der Zusammenarbeit** braucht es aus Perspektive des Südens?
- Wie kann das Engagement für nachhaltige Entwicklung zukunftsgerecht und langfristig gefördert werden?

Nutzen Sie die Möglichkeit, kommen Sie mit unseren Gästen ins Gespräch und bringen Sie Ihre Impulse für eine zukunftsfähige Eine Welt-Arbeit ein!

JETZT ANMELDEN!

"ENTWICKLUNGSPOLITIK HEUTE – WIE GEHT ES WEITER IN NRW IN ZEITEN GLOBALER KRISEN?"

DATUM: FREITAG, DEN 03.11.2023 18:00 – 20:30 UHR

ORT:

"OTTO-ROCHE-FORUM"
DER VHS WUPPERTAL
(AUER SCHULSTRASSE 20
142103 WUPPERTAL)

ANMELDUNG:
BIS ZUM 30.10.23 UNTER
S.MERREM@FSI-FORUM.DE

Anmeldung:

Bitte melden Sie sich bis **spätestens zum 30. Oktober** bei Sophia Merrem unter <u>s.merrem@fsi-forum.de</u> an.

Leiten Sie diese Einladung gerne an Interessierte weiter!

Wir freuen uns sehr auf einen lebhaften Austausch mit Ihnen und unseren besonderen Gästen!

Die Veranstaltung wird ausgerichtet vom "Forum Globale Verantwortung und Eine Welt" in Kooperation mit der Bergischen VHS.

Initiativkreis "Forum Globale Verantwortung und Eine-Welt"

Weitere Informationen:

Durch vielfältige Vereine, Initiativen, Gemeinden oder Schulen ist das Bergische Land mit der ganzen Welt verbunden: von Europa über Mittelamerika, den Nahen Osten und von Afrika bis Südostasien. Im Sommer 2020 entstand das Bergische Eine-Welt-Netzwerk, das "Forum für Globale Verantwortung und Eine Welt". Die engagierten Menschen kommen aus Stadtverwaltungen und Vereinen, aus der Wirtschaft, von Bildungseinrichtungen oder Religionsgemeinschaften, aber auch interessierte Einzelpersonen sind herzlich willkommen. Gemeinsam engagieren sie sich für eine zukunftsgerechte Umsetzung der Globalen Nachhaltigkeitsziele (SDGs) im Bergischen Land und weltweit!

